

Villa Clara partage ex æquo avec Matanzas la cime du championnat national de baseball



L'équipe de baseball de Villa Clara, la championne en titre a battu 5 points à 4 l'équipe de Santiago de Cuba qui a essuyé sa 9^e défaite consécutive et se retrouve à la dernière place du classement, très éloignée des leaders.

Villa Clara a marqué le point qui lui a donné l'avantage à la 9^e manche.

Matanzas, la vice championne est l'autre équipe qui se trouve au sommet et cela malgré le fait d'avoir été battue à plate couture en 5 manches seulement par Industriales, l'équipe de la capitale qui jouait à domicile et qui a marqué 16 points et n'a pas permis à Matanzas d'en marquer un seul.

Les batteurs d'Industriales ont marqué 6 coups de circuits dont 2 par Rudy Reyes.

Holguín a battu pour la seconde fois consécutive Pinar del Río. Cette fois 6 points à 3.

Artemisa a pris sa revanche sur l'Ile de la Jeunesse, 8 points à 1.

Pinar del Rio occupe la troisième place du championnat, Industriales va 4^e. Holguin et Artemisa viennent derrière et Santiago de Cuba se trouve à la queue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/12353-villa-clara-partage-ex-aequo-avec-matanzas-la-cime-du-championnat-national-de-baseball>



Radio Habana Cuba